



El Alcalde, Román Rivero, haciendo entrega del trofeo al ganador «Autoescuela Hidalgo»

X Maratón Provincial de Fútbol-Sala «Villa Miguelturra»

Treinta equipos de la Provincia participaron el pasado 5 y 6 de julio en la décima edición del Maratón Provincial de Fútbol-Sala, un torneo que temporada tras temporada, se convierte en una de las citas más importantes de este deporte por la enorme afición que existe al mismo en esta localidad.

Autoescuela Hidalgo de Puertollano repitió el triunfo que ya había conseguido en la edición anterior del Maratón, al imponerse en la final a Frutas Espinosa de Ciudad Real. El resto de la clasificación quedó de la siguiente manera: tercer clasificado, Discoteca A-4-A, de Porzuna; cuarta posición, Tío Vivo de Malagón; en quinto lugar, Neumáticos Sánchez, de Miguelturra; sexto clasificado, Bar Bohemia de Miguelturra; séptimo, Cortihogar, de Ciudad Real, y octavo, Frutas y Pescados, de Arévalo de Almagro.

Destacar la gran asistencia de público y el alto nivel deportivo que ofrecieron los equipos participantes.



Destacar la gran asistencia de público al maratón

VOLEIBOL: CAMPEONATO ESPAÑA ESCOLAR. PALENCIA 1997

El Equipo del Instituto de Enseñanza Secundaria «Campo de Calatrava» de MIGUELTURRA, acarió la Medalla de Bronce en Masculino, al perder por sólo 3-2 sets ante el Equipo de Valencia, encuentro que fue muy disputado, con tanteos apretadísimos, 11-15, 15-11, 12-15, 15-11 y 12-15 puntos, durando dos horas y 23 minutos. Miguelturra se proclamó Campeón de Grupo, ganando con rotundidad todos sus encuentros por 3-0 juegos, y tanteos abultadísimos; disputó las semifinales con Madrid, Equipo que fue el campeón, perteneciendo dicho Equipo al Colegio Jesuita de «Recuerdo» con más de 3.000 alumnos, con el que se perdió por 3-0 sets, en un encuentro soso del Equipo Castellano-Manchego.

Las muchachas que hicieron una Fase Previa muy floja, ganando sólo al País Vasco por 3-2 set, que se quedaría en segundo lugar, empatando a puntos con el tercero y cuarto puesto, y decidiéndose la clasificación por promedio de set, y en concreto entre el tercero y cuarto por promedio de puntos, puesto que correspondería al Equipo de MIGUELTURRA, que luego ganaría los demás encuentros 3-1 juegos, ante Melilla y La Rioja.

El comportamiento de ambos equipos fue extraordinario, jugando y divirtiéndose, objetivos claves de la participación de estos Juegos Escolares.

Jesús Nieto Céspedes

CAMPEONATO DE CLUB JUNIO '97



El CDE de Badminton de Miguelturra ha celebrado el pasado 21 de junio, en el IES «Campo de Calatrava» su tradicional Campeonato de final de temporada.

En esta ocasión, 10 fueron los jugadores que se presentaron a la competición.

Se hicieron dos grupos de 5 y se jugó por el sistema de liga un set a 17 puntos. De cada grupo, se clasificaron 2 jugadores que jugarían las semifinales. Una vez desarrolladas éstas, la clasificación quedó como sigue:

- Campeón:**
Francisco Rodrigo Madrid.
- Subcampeón:**
Jesús Escobar León
- 3.º Clasificado:**
Diego Fernández-Caro Gómez.
- 4.º Clasificado:**
José Manuel García-Pardo Muñoz

La Hermandad de Donantes Sangre

La Hermandad de Donantes de Sangre de Ciudad Real, da las gracias al pueblo de Miguelturra porque una vez más ha respondido con generosidad a la llamada para la extracción de sangre de los días 23 y 24 de junio, con un resultado de 140 extracciones. El número de nuevos donantes ha sido de 20, y rechazados por tener la sangre al mínimo, 28, por lo que se pueden ver los resultados excelentes. Una vez más, gracias.

INFORME MEDIOAMBIENTAL

La Empresa CARPA CLM S.L., encargada del servicio de contenedores de papel, instalados en la localidad, nos facilita los siguientes datos:

BENEFICIOS MEDIOAMBIENTALES:

- Desde que se inició la campaña de recogida selectiva en Miguelturra, se han ahorrado:
- Acumulado total: 20.525 kg.
 - Árboles que se han salvado de la tala: 287.
 - Litros de agua gracias al reciclaje: 2.052.500.
 - Años ahorrados de consumo de energía para un hogar medio: 10,26.
 - Viajes del camión de la basura a los vertederos: 2,57.
 - Metros cúbicos de vertedero que no se han llenado: 73,30.

V Campeonato 3x3. Fin actividades C.B. Alucal

El pasado fin de semana (12-7-97) tuvo lugar en nuestra localidad el V Campeonato de 3x3, organizado por el C.B. ALUCAL MIGUELTURRA, y en el que ha colaborado el Patronato Municipal de Deportes.

Campeonato que reunió a 96 personas, que se inscribieron formando 22 equipos

en las categorías de Junior y Senior. Este campeonato es pionero, en su organización, por el C.B. ALUCAL a nivel provincial. Un año más ha resultado ser un éxito, por el gran grado de participación (equipos de Valdepeñas, Villanueva de los Infantes, Torre de Juan Abad, Ciudad Real, etc.), así como por su organización.

Los vencedores en las diferentes categorías han sido los siguientes:

Categoría Junior

- 1º LOS TRANQUILOS - Valdepeñas
- 2º ¿COMO NOS LLAMAMOS? - C. Real (C.B. Cervantes)

Categoría Senior

- 1º GUATUSI - C. Real
- 2º C.B. ALUCAL - Miguelturra

A todos los participantes se les entregó una camiseta y bebidas refrescantes para poder soportar el calor que hizo durante la Jornada.

Al término de las finales (alrededor de las 20.30), se hizo entrega de los premios, que consistieron en trofeos para los vencedores y diverso material deportivo, siendo entregados por la Gerente del Patronato Municipal de Deportes, Dª Piedrasanta MARTIN SICALIA.

Con esta actividad, el C.B. ALUCAL MIGUELTURRA da por concluida la temporada 1996/97, la cual ha resultado muy larga y a la vez cargada de actividades, que se volverán a realizar el próximo año. Aprovechando esta ocasión para agradecer a todos los participantes en las mismas, así como al Patronato por su colaboración.

LA FOTO DEL MES



¿REBELDIA JUVENIL O PURO GAMBERRISMO?

Las fachadas de los edificios públicos no son el lugar más apropiado para realizar pintadas. El Instituto de Secundaria de Miguelturra ha sido víctima de un comportamiento poco social, queriendo dejar marcadas las paredes con símbolos, cuyo único significado es el de irresponsabilidad por parte de quien/es las hayan hecho.

¡Seamos serios y cuidemos los nuestros!